

MindLab® ist...

Intellekt und Intelligenz für das Neuro-Zeitalter

Worum geht es?

Seit vielen Jahren gibt es in de USA ein MediaLab.

Dort haben Universitäten und Firmen Einrichtungen geschaffen, in denen es möglich ist, daß Denker, Erfinder, Kreative, Spinner sich im Bereich Ent-wicklungstechniken und Computerknow-How austoben dürfen. Es wurde ein Freiraum ermöglicht, in dem die Forscher nach Herzenslust ihren Interessen nachgehen konnten. Die Produkte und Entwicklungen dieser "Spinner" sind heute ein Teil unseres Informationszeitalters geworden, in dem sie in Hard- und Software-Produkte umgesetzt wurden und (viel) Geld verdienen. Nach meiner Ansicht können wir zur Zeit drei große Ent-wicklungswellen in unserer globalen Gesellschaft beobachten. Es sind das Industriezeitalter, das Informationszeitalter und das Neuro-Zeitalter. Das Industriezeitalter ebbt ab.

Das Informationszeitalter boomt und das Neuro-Zeitalter wächst und offenbart sich.

In Analogie zum Computerzeitalter habe ich die Idee und das Konzept des MindLab® als Raum für Entwicklungen im Bereich Gehirn, Geist, Bewußtsein inisiert für Vordenker, Kreative, Visionäre, in dem mit spielerischer Neugierde, Freude und Lust beim Leben Neues möglich ist. Dabei geht es um die Ausschöpfung des Potentials unseres Nervensystems unter Nutzung der jetzt anflutenden, neurowissenschaftlichen Erkenntnisse.

Es geht um die Verbindung von Intellekt und Intelligenz. Es geht um Synergie von Intellekt und Intelligenz und um die Eröffnung neuer individueller und globaler Möglichkeiten.

Dr. Hans Hein